

Kursgebühren/ *Course Fees*

Deutsche Kurse/ *German Courses:*

Die Kursgebühr unserer deutschen Kurse beträgt 179,00 €.

The course fee of our German courses is 179,00 €.

Ausnahme: Die Kursgebühr des Kurses „Wie sollen wir handeln? Theorie und Ethik der Restaurierung und ihre Bedeutung für die Praxis“ beträgt 129,00 €.

Exception: The course fee of the course „Wie sollen wir handeln? Theorie und Ethik der Restaurierung und ihre Bedeutung für die Praxis“ is 129,00 €.

Englische Kurse/ *English Courses:*

Die Kursgebühr unserer englischen Kurse beträgt 198,00 €.

The course fee of our English courses is 198,00 €.

Ausnahme: Die Kursgebühr des Kurses „How Should We Act? Theory and Ethics of Conservation and its Significance in Practice“ beträgt 169,00 €.

Exception: The course fee of the course „How Should We Act? Theory and Ethics of Conservation and its Significance in Practice“ is 169,00 €.

20 % Rabatt auf die Teilnahmegebühren erhalten

- Studierende anderer Hochschulen (nach Nachweis),
- Mitglieder in Ausbildung (RiA) des VDR e. V. (nach Nachweis),
- Alumni der HAWK nach Vorlage eines Abschlusszeugnisses,
- Institutionen, die drei und mehr Personen für denselben Kurs anmelden (bitte bei Anmeldung in der Anmeldemaske unter Anmerkungen vermerken).

•

20% discount on the participation fees will be granted to

- *Students from other universities (upon presentation of proof),*
- *Members in training (RiA) of the VDR e. V. (upon presentation of proof),*
- *HAWK alumni upon presentation of a diploma,*
- *Institutions registering three or more persons for the same course (please note in the registration mask under comments when registering).*

Juni/June 2023